
Мягкий знак после 
шипящих на конце 

наречий 



ПРАВИЛО
После букв Ж, Ш, Ч  на конце наречий пишется 

Ь:
ВСКАЧЬ, НАСТЕЖЬ, НАОТМАШЬ

Исключения: 
УЖ, ЗАМУЖ, НЕВТЕРПЕЖ



ПРИМЕРЫ:
Забыть напрочь, 
выйти замуж, 
уйти прочь, 
отворить  настежь,
 уж вечерело, 
становится невмочь, 
ждать невтерпеж, 
усыпан сплошь, 
ударить наотмашь



Проверь себя:
Пуститься вскачь, ветер свеж, солнце выглянуло из-за 

туч, спелая рожь, тотчас рухнул навзничь, ешьте 
винегрет, назначь стоимость, сплошь и рядом, 

повторить точь-в-точь, испечь торт, колючий еж, 
воздух горяч, красивая брошь, опытный врач.



Учебник
Правило стр. 153
Самостоятельно: упр. 297, 298 

(устно)
Домашнее задание: 
правило стр. 153, 
упр. 299, 300.


